

Alle für einen – einer für alle!

Im Jänner 2017 hörten die Kinder eine Geschichte, in der gezeigt wurde, dass man gemeinsam alles erreichen kann. Auch wenn jemand nicht in allem gleich gut ist, hat man Freunde, auf die man sich verlassen kann und die einem helfen.

Im Anschluss entstand eine Diskussionsrunde, wem man wie und wann am besten helfen kann.

Die Kinder bekamen viele Aufgaben zu lösen, die sie alleine nicht erreichen konnten. Eine Schlange Kinder musste blind aus dem Raum geführt und ein Turm, bei dem nur eine gewisse Anzahl von Händen und Füßen auf dem Boden stehen durfte, gebaut werden.

All diese Dinge konnten die Jungschar Kinder gemeinsam erreichen!

